



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

9/2018

El Ayuntamiento de Estepona respalda la campaña del Colegio para reclamar una sede judicial digna



El Colegio de Abogados de Málaga ha iniciado una campaña de recogida de firmas para reivindicar una sede judicial digna en el partido judicial de Estepona, que comprende a este municipio, Casares y Manilva.

En este contexto, el decano, Francisco Javier Lara, y varios diputados de la Junta de Gobierno han mantenido un encuentro con el alcalde de Estepona, José María García Urbano, quien ha mostrado su apoyo a esta iniciativa y ha explicado que el Consistorio lleva años reclamando a la Junta de Andalucía que construya o dote a la ciudad de un Palacio de Justicia que concentre las sedes judiciales, que actualmente se encuentran dispersas en tres edificios.

[Leer más](#)

Lefebvre - El Derecho presenta en el Colegio el Memento Vino 2018-2019



Lefebvre - El Derecho ha presentado el Memento Vino 2018-2019 en el Colegio en colaboración con el Consejo Regulador de las DO Málaga, Sierras de Málaga y Pasas de Málaga y la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA) y de Málaga (CEM).

La obra, que cuenta con la participación de la Federación Española del Vino, analiza la regulación actualizada de los 67 Consejos Reguladores de las 69 denominaciones de origen, con notas y jurisprudencia.

Durante el acto se ha celebrado una charla moderada por José Luis Palma, letrado del Consejo de Estado y of counsel del despacho Gómez-Acebo & Pombo. El abogado malagueño es el coordinador de la obra.

[Leer más](#)

Delegaciones

Régimen jurídico de los ciudadanos de la UE y sus familiares



Fuengirola

La Delegación del Colegio en Fuengirola ha acogido una charla coloquio en la que se ha abordado el régimen jurídico de los ciudadanos de la Unión Europea y sus familiares.

La ponencia ha corrido a cargo del letrado Álvaro García España, quien ha sido presentado por la compañera de la comisión de Formación de la Delegación María Vázquez.



Coín

La Delegación de Coín ha organizado un taller sobre el manejo de las diferentes herramientas digitales.

Esta actividad formativa se ha desarrollado con un carácter eminentemente práctico para explicar el manejo de distintas herramientas, como el uso del portal digital, de la administración pública, notificaciones, administrativas, o el modo de presentar recursos mediante Rec Sava. El ponente ha sido el compañero Francisco Manuel Montero.



Marbella

En Marbella ha tenido lugar una charla sobre el delito de odio por razones de género, a cargo de la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Colegio, quien ha sido presentada por la delegada presidenta, Auxiliadora Garrido. El fin de esta jornada es analizar el delito de odio por razones de género, así como sus antecedentes y su incardinación dentro del Código Penal, tras la reforma operada en el año 2015 que introdujo las razones de género dentro del agravante del art. 22.4 del CP.

Exposición de petit point "La Magia del Hilo" de Rosa M^a Espinosa Brinkmann



Cultura

Rosa María Espinosa Brinkmann expone en el Colegio hasta el próximo 7 de marzo una muestra artesanal sobre petit point. A través del tesón y la paciencia, el libro de colores conducido por la mano de la artista se transforma en paisajes, bodegones y retratos.

La autora ha expuesto sus numerosos trabajos en ocasiones anteriores en otras salas con gran acogida por parte del público. En la inauguración ha estado acompañada por la diputada de la Junta de Gobierno Ana María Ganga.

Alumnos del colegio San Juan de Dios visitan el Colegio



Semana Blanca

Un grupo de alumnos del colegio San Juan de Dios (La Goleta) han visitado el Colegio aprovechando el parón escolar que supone la 'semana blanca'.

Los alumnos han sido recibidos por la secretaria de la Junta de Gobierno, Fátima Gómez-Barroso, que les ha explicado el funcionamiento de la corporación.

Los estudiantes han llegado acompañados por el profesor y abogado en ejercicio Manuel Illán, quien organiza cada año por estas fechas un calendario de actividades relacionadas con el funcionamiento de la Administración de Justicia para estudiantes de este centro educativo.

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.